

Dimite en conjunto la dirección deportiva del CD Eldense

10/10/2024



Los tres componentes de la dirección deportiva han dejado el cargo | CD Eldense.

El Club Deportivo Eldense ha comunicado que la dirección deportiva dirigida por el director deportivo, Manuel Guill, el adjunto de la dirección deportiva, Hugo Rico, y el secretario técnico, Víctor Lafuente, han comunicado al club su decisión irrevocable de no continuar.

Desde el Club agradecen su trayectoria en el Decano de la provincia de Alicante durante estas últimas cinco temporadas y que han sido años llenos de éxitos deportivos con tres ascensos consecutivos desde Tercera Federación a LaLiga Hypermotion y la consecución de la permanencia en la categoría de plata del fútbol español.

Respuesta Manu Guill

Minutos más tarde el ya exdirector deportivo del club ha

hecho un comunicado explicando que "después de pensarlo mucho, he decidido cerrar este capítulo de mi vida. A nivel personal y profesional, he cumplido todos mis sueños aquí, y es momento de dar un paso al lado".

Guill ha agradecido a Hugo Rico y Víctor Lafuente "su trabajo incansable, dedicación y visión que nos han llevado a lo más alto". Asimismo también ha tenido palabras de agradecimiento al presidente, Pascual Pérez, por "confiar en mí en los momentos más difíciles, por tener la personalidad de tomar decisiones impopulares cuando tocaba y por brindarme la oportunidad de liderar este proyecto".

El exdirector también ha agradecido de los jugadores de estas últimas temporadas "por dejarlo todo en el campo" y una mención especial a Dani Ponz "por su lealtad,

profesionalismo, trabajo incansable y pasión por el fútbol y nuestro Deportivo".